
智行理财网
股票限售解禁前必大涨还是大跌--限售解禁前股票会涨吗

欢迎来到“股友领航者”，每日分享精彩热点板块。

这种事情，相信很多股友其实都还不知道，其实不是所有公司都希望自己家的股价
上涨。离谱是吧？对于大部分上市公司而言，自己家的这个股价上涨肯定是个好事
儿，但是有些公司呢，它恰恰不愿意这个股价上涨，你知道是什么原因吗？

以下这三种情况，上市公司可能是不大愿意让它的股价上涨的。

第一个就是公司要增发股份的时候，如果增发的这个价格过高，那机构这边，不一
定会愿意去参与增发。另外就是上市公司的一个大股东有些时候也会去参与增发，
自然不希望这个增发价太高。

第二就是在公司要搞这个股权激励的时候，股权激励是有锁定期的。如果有持股计
划的，这个买入成本过高，或者是回购股份的这个价格过高，则意味着激励对象最
后拿到的收益就会变少。所以说上市公司在实施这个股权激励前，也不一定是希望
这个股价太高。

第三就是在限售股这个解禁前，限售股要么是上市公司的大股东，要么就是董监高
，这个管理人员他们肯定不希望自己的股份还没解禁的股票就大涨了，最好是等快
要接近时它才开始大涨，各位股友看明白了吗？快去看看你手中的股票有没有这些
情况吧！

更多干货知识，敬请关注“股友领航者”

特别声明：本文来源自网络整理发布，仅供参考，不作为投资建议。股市有风险
，炒股需谨慎！
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